

Durlacher Allee 62 (Filmhaus) 76131 Karlsruhe

Dr. Oliver Langewitz

0721-3524642 0177-3771744

www.filmboard-karlsruhe.de presse@filmboard-karlsruhe.de

Musikvideo-Dreh in Karlsruhe Premiere beim HFG Sommerloch `10 am 13. Juli 2010

Karlsruhe - 17/05/2010

Derzeit entsteht in Karlsruhe und Hamburg das erste Musikvideo der Formation Sophistikated mit dem Titel "Weltmaschine". Bei dem Projekt handelt es sich um die Diplom-Arbeit des HfG Karlsruhe-Studenten Steffen Schöner im Fach Medienkunst in enger Zusammenarbeit mit dem Filmboard Karlsruhe.

Das Musikvideo ist wie ein Kurzfilm aufgebaut. Im Fokus steht eine Fabrik, in der die Arbeiter unter den Arbeitsbedingungen und hier vor allen Dingen unter ihrem cholerischen Chef leiden. Während sich in der Chefetage über die Jahrzehnte hinweg das Leben modernisiert, bleibt diese Entwicklung in der Fabrik selbst nahezu unbemerkt. Lediglich ein findiger Saboteur nutzt die Gelegenheiten, die sich ihm bieten, um die Karten neu zu mischen und seinen profitgierigen Chef zu entmachten.

Bereits am 26. April 2010 begannen die Dreharbeiten, die unter anderem im Städtischen Klinikum und dem Hotel AVIVA stattfanden. Mit von der Partie waren neben dem Rapper Dick Monetos der Kölner Schauspieler Matthias Bera Melanie Steinle. den sowie Für professionelle Maske soraten Make-up Spezialistin Christine Eleven sowie die Hairstylistin Friseurmeisterin Christine Kammerer.

Die weiteren Drehs finden aktuell auf dem Gelände des Alten Schlachthofs Karlsruhe und im Teilchenbeschleuniger DESY in Hamburg statt. Verstärkt wird das Team inzwischen durch Schauspieler Gideon Rapp, der in Karlsruhe durch zahlreiche Theater- und Comedy-Produktionen bekannt ist und auch in diversen Vorabend-Serien im TV sein Können unter Beweis stellen konnte. Neu im Team ist auch Marlen Eifler, eine Special-Effects-Spezialistin aus Köln, die für einige sehr spektakuläre Szenen sorgen wird.

Die Premiere ist für den 13.7.2010 zum Auftakt des Sommerloch-Events an der HfG Karlsruhe geplant, der Eintritt zur Veranstaltung ist frei. Das Video wird auch auf diversen Kurzfilmfestivals im Rahmen des Filmboard Karlsruhe-Programms 2010/2011 auf der Kino-Leinwand zu sehen sein, unter anderem bei "Schwein gehabt! Die lange Nacht der Kunst und Kultur auf dem Alten Schlachthof" am Samstag, 25. April 2010 und bei den Independent Days 2011 im Frühjahr 2011.

Websites:

www.filmboard-karlsruhe.de

www.myspace.com/sophistikated2